



Numéro 17
Juin 2023

ÉCHOS EN ÉGLISE

Paroisse Saint Laud

Informations Paroissiales

La Terre au Cœur et le Cœur au Ciel !



Éditorial du Père Paul Claude DIOKH

Chères paroissiennes, chers paroissiens, l'heure est venue de vous dire "au revoir". En venant à saint Laud, je me suis dit que je me devais à toute personne qui se dirait paroissien de saint Laud et à tous ceux qui franchiraient la porte de l'église pour assister à un office, pour se recueillir ou pour poser des questions. **Je voudrais exprimer ma gratitude à toute la communauté, aux bénévoles des différents services et tout spécifiquement à mes plus proches collaborateurs.** C'est une communauté qui porte un prêtre, j'ai été porté par vous. Je voudrais ensuite vous demander pardon si à tout hasard une attitude ou une parole ou un silence de ma part a laissé perplexe l'un ou l'autre. Mon objectif a toujours été de construire une communauté fraternelle. **Je me confie à vos prières. Saint Laud est dans mon cœur.** Bonne suite. Dieu veille !

Échos de la Communauté Catholique

• La litanie des transfigurés

Combien d'hommes et combien de femmes ont laissé au fil du temps la splendeur du Christ venir transfigurer leur vie. Telle une immense symphonie de lumière, **chacun de leurs visages reflète la sainteté de Dieu** et transmet tant de belles promesses pour notre monde, notre temps et notre avenir. Leur témoignage relève toujours du même principe : vivre c'est laisser Jésus, « lumière du monde », illuminer nos existences. N'est-ce pas l'ultime mission à laquelle le Seigneur nous appelle ? **Aurons-nous l'audace de nous engager !** (Pour écouter cette litanie : https://careme.retraitedanslaville.org/meditation/660?utm_campaign=meditation_cdlv_05_03_2023&utm_medium=email&utm_source=newsletter)

• Les Vertus Cardinales

Au nombre de 4 : la Prudence, la Justice, le Courage et la Tempérance, elles sont comme **des pivots sur lesquels repose la vie morale** : elles tiennent compte des contingences les plus immédiates de notre nature (*notre vie concrète, terrestre et charnelle*) et concernent également tous les hommes. **Elles préparent chacun à recevoir la grâce de Dieu**, le don sacré de ses trois vertus : la Foi, l'Espérance et la Charité (Cf. *Échos en Église n° 13*). Elles sont donc des éléments de fondation de la vie chrétienne. Comme l'écrit Saint Thomas d'Aquin : **« La grâce de Dieu ne détruit pas la nature de l'homme, elle la perfectionne »**. Nous devons ainsi poursuivre le labeur de la conversion morale, par lequel nous sommes appelés à faire grandir en nous le caractère chrétien (Pour poursuivre la méditation : https://www.theodom.org/video/vertus-cardinales/?utm_source=newsletter&utm_medium=email&utm_campaign=saison_22-sem_5_12-02-2023).

• Réorganisation du Diocèse d'Angers

Redécoupage des doyennés, rééquilibrage des charges pastorales, création d'un service de ressources humaines, ... À la lumière de l'Esprit Saint, en réponse aux attentes des fidèles et au terme d'une profonde réflexion menée avec ses conseils, Mgr Delmas a souhaité remodeler l'organisation du diocèse. Lors de l'AG de l'association diocésaine, il en a présenté les grandes lignes aux membres des CEP, EAP et différents conseils diocésains : **cette réorganisation, plus transversale, prendra effet au 1er septembre.** (Pour en savoir plus, dans l'attente de la présentation finale, en page 2 : https://www.diocese49.org/IMG/pdf/eglise_d_anjou_juin_no181_.pdf)

Échos de la Paroisse Saint Laud

Nouvelles de l'Église



Nouvelles du Diocèse



Fête la Pentecôte
Concert Ad Caelum
(28/05/23)

Plus de 200 personnes ont assisté à ce concert spirituel, au soir de la Pentecôte à Saint Laud. Le Requiem de FAURE, la pièce maîtresse du programme de ce jeune chœur, a été exécutée avec talent et ferveur, ce qui a eu pour effet à la fin de déclencher une standing ovation. La moitié des auditeurs sont restés pour les complies qui clôturaient la soirée et que le chœur a religieusement animées.

